
Abtreibungsüberlebender von Gianna Jessen

Gianna Jessen

  

Zeugnis des Abtreibungsüberlebenden Gianna Jessen vor dem Verfassungsunterausschuss
des Hauskomitees der Richterlichen Gewalt am 22. April 1996.

  

Mein Name ist Gianna Jessen. Ich bin 19 Jahre alt. Ich bin ursprünglich von Kalifornien, aber
wohne jetzt in Franklin, Tennessee. Ich werde angenommen. Ich habe zerebrale
Kinderlähmung. Meine biologische Mutter war 17 Jahre alt und siebeneinhalb schwangere
Monate, als sie die Entscheidung traf, eine Salzabtreibung zu haben. Ich bin die Person, die sie
abbrach. Ich lebte statt gestorben.

  

Glücklich für mich war der abtreibende Arzt nicht in der Klinik, als ich lebendig, statt tot um 6:00
Uhr am Morgen vom 6. April 1977 ankam. Ich war früh, wie man erwartete, wurde mein Tod
ungefähr bis 9:00 Uhr nicht gesehen, wenn er wahrscheinlich seit seinen Sprechzeiten
ankommen würde. Ich bin überzeugt, dass ich hier heute nicht sein würde, wenn der
abtreibende Arzt in der Klinik gewesen wäre, weil sein Job ist, Leben zu nehmen, es nicht zu
stützen. Einige haben gesagt, dass ich eine "verpfuschte Abtreibung", ein Ergebnis eines Jobs
nicht gut getan bin.

  

Es gab viele Zeugen zu meinem Zugang in diese Welt. Meine biologische Mutter und andere
junge Mädchen in der Klinik, die auch den Tod ihrer Babys erwarteten, waren erst, um mich zu
grüßen. Mir wird gesagt, dass das ein hysterischer Moment war. Als nächstes war eine
Personalkrankenschwester, die anscheinend Notarztdienstleistungen nannte und mich einem
Krankenhaus übertragen ließ.

  

Ich blieb im Krankenhaus seit fast drei Monaten. Es gab nicht viel Hoffnung für mich am Anfang.
Ich wog nur zwei Pfunde. Heute Babys, die kleiner sind als, war ich haben überlebt.

  

Ein Arzt sagte einmal, dass ich einen großen Willen hatte, um zu leben, und dass ich um mein
Leben kämpfte. Ich war schließlich im Stande abzureisen das Krankenhaus und darin gelegt zu
werden, fördern Sorge. Ich wurde mit zerebraler Kinderlähmung infolge der Abtreibung
diagnostiziert.
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Meiner Pflegemutter wurde gesagt, dass es zweifelhaft war, dass ich jemals kriechen oder
spazieren gehen würde. Ich konnte nicht unabhängig sitzen. Durch die Gebete und Hingabe
meiner Pflegemutter, und später vieler anderer Menschen lernte ich schließlich, zu sitzen, zu
kriechen, dann zu stehen. Ich ging mit geschweiften Bein-Klammern und einem Spaziergänger
spazieren, kurz bevor ich Alter vier drehte. Ich wurde von der Tochter meiner Pflegemutter,
Diana De Paul ein paar Monate gesetzlich angenommen, nachdem ich begann spazieren zu
gehen. Die Abteilung von Sozialeinrichtungen würde mich etwas früher für die Adoption nicht
befreien.

  

Ich habe in der physischen Therapie für meine Unfähigkeit, und nach insgesamt vier Chirurgien
fortgesetzt, ich kann jetzt ohne Hilfe spazieren gehen. Es ist nicht immer leicht. Manchmal falle
ich, aber ich habe erfahren, wie man anmutig nach dem Fallen von 19 Jahren fällt.

  

Ich bin glücklich, lebendig zu sein. Ich starb fast. Jeden Tag bedanke ich mich bei Gott für das
Leben. Ich betrachte mich als ein Nebenprodukt der Vorstellung, einen Klumpen des Gewebes,
oder irgendwelchen andere der Titel gegeben einem Kind in der Gebärmutter nicht. Ich denke
nicht, dass sich jede Person vorstellte, einige jener Dinge zu sein.

  

Ich habe andere Überlebende der Abtreibung getroffen. Sie sind alle für das Leben dankbar.
Vor nur ein paar Monaten traf ich einen anderen Salzabtreibungsüberlebenden. Ihr Name ist
Sarah. Sie ist zwei Jahre alt. Sarah hat auch zerebrale Kinderlähmung, aber ihre Diagnose ist
nicht gut. Sie ist blind und hat strenge Beschlagnahmen. Der abtreibende Arzt, außer dem
Einspritzen der Mutter mit der Salzquelle, spritzt auch die Baby-Opfer ein. Sarah wurde im Kopf
eingespritzt. Ich sah den Platz auf ihrem Kopf, wo das getan wurde. Wenn ich spreche, spreche
ich nicht nur für mich selbst, aber für die anderen Überlebenden, wie Sarah, und auch für
diejenigen, die nicht noch sprechen können...

  

Heute ist ein Baby ein Baby, wenn günstig. Es ist Gewebe oder sonst, wenn die Zeit nicht
richtig ist. Ein Baby ist ein Baby, wenn Fehlgeburt an zwei, drei, vier Monate stattfindet. Ein
Baby wird ein Gewebe oder Klumpen von Zellen genannt, wenn eine Abtreibung an zwei, drei,
vier Monate stattfindet. Warum ist das? Ich sehe keinen Unterschied. Was sehen Sie? Viele
schließen dort Augen...

  

Das beste Ding, das ich Ihnen zeigen kann, um Leben zu verteidigen, ist mein Leben. Es ist ein
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großes Geschenk gewesen. Tötung ist nicht die Antwort auf jede Frage oder Situation. Zeigen
Sie mir, wie es die Antwort ist.

  

Es gibt ein Zitat, das in die hohen Decken von einem der Kapitol-Gebäude unseres Staates
geätzt wird. Das Zitat sagt, "Was auch immer moralisch falsch ist, ist nicht politisch richtig."
Abtreibung ist moralisch falsch. Unser Land verschüttet das Blut des Unschuldigen. Amerika
tötet seine Zukunft.

  

Das ganze Leben ist wertvoll. Das ganze Leben ist ein Geschenk von unserem Schöpfer. Wir
müssen erhalten und die Geschenke schätzen, die uns gegeben wird. Wir müssen das Recht
auf das Leben beachten.

  

  

Abtreibungsüberlebender von Gianna Jessen im Teil 1 von Australien

  

            

  

  

Abtreibungsüberlebender von Gianna Jessen im Teil 2 von Australien

  

            

  

 3 / 3


